

Echange franco-allemand : merci à tous !

publié le 16/06/2025



Nos correspondants sont repartis pour Marburg, après une semaine intense entremêlant découverte de la ville, dégustations, activités de plein air, visites et immersion en famille et dans les classes.

Les jeunes Allemands et leurs enseignants nous ont témoigné leur plaisir de partager ces moments d'amitié et tiennent à remercier chaque famille qui les a si bien accueillis, ainsi que les enseignants et personnels du collège qui ont facilité l'organisation de leur séjour.

Rendez-vous l'année prochaine ?

A suivre...

[remerciements_parents_et_eleves_echange \(PDF de 140.3 ko\)](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.